



鶴岡市立鶴岡第四中学校 学校だより

やまが

【学校教育目標】

一人で歩める 共に歩める

R7.7.17

二大行事にむけて

例年おおいに盛り上がり、生徒も楽しみにしている二大行事（体育祭と合唱祭）について、行事総会で話し合われました。「二大行事は…四中生

みんなで創る！」と始まる総会資料からは、生徒実行委員の熱い思いが伝わってきます。行事を通じて全校が1つになることをねらいに、縦割りの軍になる先輩・後輩、クラス、他の軍のみんなとも、互いに認め合い、四中全体が1つになる「絆」を感じる二大行事。四中生全員が力を合わせて創りあげていこうという機運が高まってきました。体育祭は9月17日（水）学校グラウンド、合唱祭は10月30日（木）荘銀タクトの予定です。

赤 軍	青 軍	黄 軍	緑 軍
3 - 3	3 - 4	3 - 2	3 - 1
	2 - 1	2 - 3	2 - 2
1 - 3	1 - 2	1 - 1	

吹奏楽コンクール田川地区大会 他
 県中総体東北大会 全国大会
がんばれ四中生！

18日（金）～20日（日）に、各地区大会を勝ち抜いた精鋭が競い合う県中総体が県内各地で行われます。メールでお知らせしたように、今年度は選挙による会場の関係で12日（土）13日（日）に行われた競技もあり、四中生は柔道競技で4名が出場しました。柔道を含めると四中生は43名（クラブ出場含む）が県大会に出場します。

20日（日）は吹奏楽コンクール田川地区大会が荘銀タクトで行われ、吹奏楽部が大編成で出場します。部活動の時間になると力強いメロディーが響いています。

また、アーチェリー部は20日（日）東北アーチェリー大会（福島県）に7名、8月2～3日シブヤキャデットアーチェリー大会（全国大会・長野県）に3名が出場、水泳のYさんは8月1～2日釜石OWS根浜大会（岩手）に出場します。

外部活動でがんばっている四中生も大きな大会があるようです。硬式野球、剣道での全国大会やサッカーなどです。

今までの弛まぬ努力が実り、上位大会に出場するみなさんには、夢の舞台で自分らしく輝けるよう応援しています！またいつも行事を素晴らしい演奏で盛り上げ、毎日頑張っている吹奏楽部の皆さんには、心を

一つに満足のいく演奏ができるよう祈っています！それぞれ自分の力を精一杯発揮してきてほしいですね。がんばれ四中生！！

※県中総体出場者の紹介と、大会会場、組み合わせ（初戦）は裏面に紹介しています。

県中総体の結果は山形県中体連のホームページに掲載されますが、速報も出す予定です。

県中総体 四中生 組み合わせ・会場等

○野球

HPでの掲載を控えます

○ソフトテニス

○バドミントン

○卓球

○柔道

○陸上

○水泳

○体操

アーチェリー

水泳

外部活動